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ABSTRAK 

 

 
Michelle Gunawan : 

Skripsi 

Analisis Keefektifan Pembelajaran online di Dalam Mata Kuliah Percakapan 

(kǒuyǔ) pada Mahasiswa Angkatan 2019 Universitas Widya Kartika Surabaya 
 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan memahami perbandingan keefektifan 

pembelajaran Online dan Offline di dalam Mata Kuliah Kǒuyǔ pada Mahasiswa angkatan 

2019 Universitas Widya Kartika Surabaya, Untuk mendapatkan data yang di butuhkan 

maka di lakukan kuesioner pada mahasiswa jurusan Pendidikan Bahasa Mandarin di 

Universitas Widya Kartika Surabaya melalui Google Form yang berisikan pertanyaan dan 

jawaban pilihan ganda dan di sebarkan melalui aplikasi Line. Hasil penelitian ini 

menunjukkan bahwa, ada 8 partisipan yang beranggapan bahwa Bahasa Mandarin sangat 

berguna di masa mendatang. Kemudian ada 3 partisipan mengangap Bahasa Mandarin 

menarik dan memilki minat pada Bahasa Mandarin. Lain dari itu ada 3 partisipan yang 

mempelajari Bahasa Mandarin atas dorongan keluarga dan faktor eksternal lainnya. Lalu 

dari data yang sudah terkumpul sebanyak 11 peserta (78.6%) memilih melakukan kelas 

offline, lalu 3 peserta (21.4%) lainnya memilih kelas online. menunjukan kelas offline 

lebih diminati peserta di bandingkan kelas online. 

Kata kunci : kelas online, kelas offline, bahasa mandarin 

 

 

 

 

ABSTRACT 

 

 
Michelle Gunawan : 

Thesis 

Analysis of the Effectiveness of Online Learning in Conversation Courses (kǒuyǔ) 

for Class 2019 Students at Widya Kartika University, Surabaya 

 

This Research aims to determine and understand the comparison between the 

effectiveness of Online and Offline learning in the speaking class in the 2019 Batch of 

Students at Widya Kartika University Surabaya, to get the data needed, a questionaire was 

conducted on students majoring in Chinese Language Education at Widya Kartika 

University Surabaya through Google Form which contains multiple choice questions and 

answers. it was distributed through the Line application. The results of this study indicate 

that there are 8 participants who think that Chinese Language is very useful in the future. 

Then there are 3 participants who find Chinese Language interesting and have an interest 

in Chinese Language. Other than that there were 3 participants who learned Chinese 

Language at the encouragement of family and other external factors. Then from the data 

that has been collected, 11 participants (78.6%) choose to do offline classes, then 3 
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participants (21.4%) choose online classes. This indicates that offline classes are more 

preferred by participants than online classes. 

Keywords: online class, offline class, Chinese Language 
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摘要 

 

 
陈红珍 

论文  

泗水 智星 大学 2019 年纪学生对在线上中文口语课程效果分析。  

本研究旨在确定和了解泗水 智星大学 2019 年一批学生口语讲座中线上和
线下学习效果的相比，为了获得所需的数据，对中文教育专业的学生进行了问卷在 
泗水 智星 大学通过谷歌表格，其中包含多项选择题和答案，问卷是通过 Line 应
用程序分发。研究结果显示，有 八 名参与者认为汉语对本身未来非常有用。然后
有 3 名参与者认为汉语很有趣，并对汉语有兴趣。除此以外，还有 3 名参与者，
为家庭和其他外部因素的鼓励下学了汉语。从收集到的数据来看，11 名参与者
（78.6%）选择了线下课程，而 3 名参与者（21.4%）选择了线上课程。这表明线
下课程比线上课程，更受参与者欢迎。 

关键词：线上课，线下课，汉语 
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